

27 août 2017

PAGNY-SUR-MOSELLE

## Atelier graphie à la médiathèque

Réservée aux ados et aux adultes, la séance propose de jouer avec les mots et l'image, samedi 16 septembre.

C'est bientôt la rentrée à la médiathèque communautaire et Christine Noirot, médiathécaire, annonce le programme.

• Le samedi 16 septembre,

### Nouveaux horaires

A partir du 1<sup>er</sup> septembre. Lundi : fermé ; Mardi : 9h30-12h. Mercredi : 9h30-12h et 14h-18h. Jeudi : fermé. Vendredi : 14h-18h. Samedi : 9h-12h et 14h-16h.

Pas de modifications d'horaire pendant les vacances ou fermetures exceptionnelles.

nous proposons un atelier graphie réservé aux ados et aux adultes. Delphine Berthod est une artiste indisciplinée guidée par les rencontres. Ses expériences sont aussi diverses que complémentaires ; elle vagabonde entre théâtre et musique, arts graphiques et créations d'objet, mises en scène et installations. Elle est une médiastrice artistique accompagnant petits et grands dans des créations partagées », explique Christine. L'artiste a rejoint le collectif « L'Ouvre Bolte » (un mariage de deux associations lorraines) qui place la langue au centre de ses créations. L'atelier graphie propose de jouer avec les mots et l'image, de les assembler, les faire se compléter ou se construire grâce à différentes techniques et matériaux.

Les participants seront accompagnés dans un cheminement personnel de créations,



Comment s'exprimer à travers la graphie ? Tout un art que les participants apprendront, samedi 16 septembre.

telles que livre d'artiste, abécédaire, fresque collective ou illustration d'une histoire.

> Atelier gratuit sur inscriptions.  
Renseignements à la  
médiathèque 32 rue de Serre.  
Tel 03.83.81.79.89.

29 novembre 2017

VANDIÈRES

## Un atelier d'écriture et d'art postal

VU 10 FOIS | LE 29/11/2017 À 05:00 | 0 RÉAGIR



La création au rendez-vous des artistes.



La médiathèque communautaire a proposé un atelier d'écriture et d'art postal destiné aux adultes et ados, animé par Céline, du collectif l'œuvre Boîtes. Cette association est née du mariage de deux associations implantées dans le territoire lorrain. Cette structure, grâce à ses animatrices, oriente ses actions vers la création artistique et le travail autour du langage, dans une volonté d'ouverture aux publics de tous bords. L'animation avait pour thème la nature et s'intitulait « Depuis ma branche ». Imaginer et écrire une histoire, réaliser une carte postale et son enveloppe, jouer avec les mots, le graphisme : bref, de quoi occuper la matinée de la douzaine de participants. A noter la présence de Christian Portelance, vice-président de la Com'com en charge de la culture, qui se félicitait de cette initiative culturelle.

# septembre 2017

FRANCY-SUR-MUSELLE

## Un atelier pour jouer avec les images, les lettres et les mots

La médiathèque communautaire a proposé un atelier graphie en direction des adolescents et des adultes, animé par Delphine Berthod, du collectif « L'Ouvre-Boîtes. » Ce collectif artistique, né en 2015, met en lumière et au cœur de ses actions les imperfections petites ou grandes qui font les richesses de l'être humain. « Par la plume de nos corps, voix, mots, mains... nous posons un regard curieux et bienveillant sur l'individu. Sur les choses de sa vie parfois difficile et néanmoins fascinante, souvent drôle », explique Céline, complice de Delphine tout au long de cet atelier. L'activité proposée par Anne-Sophie et Christine a été suivie par une bonne dizaine de personnes qui se sont lancé dans différents jeux : partager les mots et les images, les assembler ou les disjoindre, les



Un mélange de mots et d'images.

faire se compéter ou bien se contredire. Grâce à différentes techniques et matériaux, ils ont été accompagnés dans un cheminement personnel de créations telles que livre d'artistes, abécédaire, fres-

ques collectives ou illustration d'une histoire. A noter la présence de Christian Portelance, vice-président de la Com'com en charge de la culture, venu saluer et encourager les participants.